



## Retour sur le 14<sup>ème</sup> forum des associations

La municipalité de Beynat a organisé le samedi 8 septembre de 9h à 13 h, son traditionnel forum intercommunal des associations. Près de 27 activités beynatoises ou des communes voisines étaient représentées pour la 14<sup>ème</sup> édition de ce rendez-vous incontournable de la rentrée dans la cité du cabas.

Pendant toute la matinée les nombreux visiteurs et plus particulièrement les nouveaux habitants du territoire se sont succédés sur les stands afin de se renseigner sur le fonctionnement des différentes associations et le cas échéant sur les modalités d'adhésion et de prises de licences.

Documentations, expositions, flyers, supports vidéos et démonstrations en tout genre ont « planté le

décor » de ce forum toujours très vivant et riche en échanges.

Cette véritable demi-journée « portes ouvertes » sur la vie associative locale s'est achevée par le verre de l'amitié à l'occasion duquel le maire Jean-Michel Monteil, la première adjointe Christine Carbonneil chargée de la vie associative et le président de la communauté de communes du Midi Corrézien Alain Simonet ont fait part de leur satisfaction de voir les associations se mobiliser pour ce rendez-vous de la vie locale mais aussi toute l'année, dans l'exercice de leurs activités régulières « *qui font véritablement battre le cœur des cités et des campagnes de notre territoire* ».

Lieu: Beynat